

秦野市手をつなぐ育成会会報

- 8月号 -



令和2年
第363号

広報推進委員会
発行責任者：相原和枝
(連絡先：84-2241)

【目次】

* コロナウイルス感染症に伴い	1
* 神奈川県よりの情報提供	2

【行事予定】

* 8月1日（土） ◆ 8月定例理事会⇒幹事会（第4会議室）中止

* * * 会員の皆様 * * *

* 育成会主催の行事は、当面の間中止いたします
* コベルコマテリアル鋼管労働組合様主催のKMCTユニオンオリンピック（グラン
ドゴルフ）は今年度中止になりました。

行事の中止や延期にご理解を頂き感謝申し上げます。

引き続きコロナ対策（三密を避ける）に加え、熱中症対策もお願いします。
また皆さんと元気でお会いできますように！！



《育成会ホームページ》 hadanoikuseikai.com

コロナウイルス感染対策に伴い、長引く自粛生活、行動制限等今まで経験したことのない日々が続いております。

秦野市でも感染者が増えつつあり、手洗い、消毒、マスク等の感染予防をしていますがそれだけで大丈夫かという不安があります。

会員の皆様に、コロナウイルスに対して困り事等のアンケートをさせて頂き、数名の方から回答を頂きました。

その中で緊急事態宣言が解除されても、いつから支部会等の集会を開催してよいのかというものがありました。手をつなぐ育成会では8月末まで事業、行事等は中止といたしましたが、先日コベルコマテリアル銅管労働組合のかたから今年度のグランドゴルフは中止しまじょうと連絡がありました。今まで当たり前だと思っていたことが出来なくなったり、行動するための最善の方法を考えそれでも緊急事態のことを考え取りやめたりと、目に見えないウイルスに対抗すべがありません。育成会でもこれからも当分の間は事業、行事等は中止いたします。

早くワクチンが開発され、会員の皆様、本人の皆様の笑顔が見える平常の世の中になります様に！

* 先日雑談の中で、子どもが高い熱を出したので心配になり、マニュアルに従って、神奈川県帰国者、接触者相談センターに連絡をしたところ、秦野市の開業医でPCR検査が出来る所を紹介され、開業医に電話連絡后来院し発熱の旨を伝え、PCR検査の依頼をしましたが、検査をするときの項目に（嗅覚、味覚障害がありますか？電車で東京方面に行きましたか？濃厚接触者ですか？）当てはまらずPCR検査の必要性はないという事で帰宅したそうです。（結局は単発の発熱でした）

今、発熱をするだけでコロナに感染したのではないかと誰でも疑ってしまいます、他の病気になっていたらどうするのだろうとそちらのほうも心配になってきます。

会員の皆様これから暑い夏を迎えますが、ご自愛ください。

相原

【情報提供】介護者がコロナ入院で不在となつた在宅の障害者への対応

